

自治会だより



令和7年2月20日
発行：伊興町自治会
会長：豊田 紀雄
担当：住吉 香織

落語会を開催しました

令和6年10月6日（日）栗原北住区センターにて金原亭馬生さんの第3回目の落語会を開催しました。約30名の方にご参加いただき、楽しい時間を過ごしました。



会則改定案は否決されました

令和6年度総会にて提案された会則改定案は、会員さんの賛否の結果否決されました。ご協力いただいた皆様、ご意見をお寄せくださった皆様、ありがとうございました。

伊興町自連 連合大運動会が開催されました

10月20日（日）足立区立第十四中学校にて、コロナ禍明け久々の大運動会が開催されました。伊興町自治会はケガに注意しながらも皆たくさん競技に参加し、結果として綱引きで準優勝、たまはこびりレー競争第3位、玉入れ第3位に入賞しました。みなさんおつかれさまでした！



第38回「伊興親子ふれあいクリーン作戦」を開催しました

11月9日（土）に清掃活動を実施しました。この活動は地域清掃を通して交流を深め、子ども達に地域の一員としての自覚を促すため毎年開催されています。今回は約10名のお子様を加え30余名の参加を得て、尾竹橋通りを中心とする伊興町内会エリアを歩きながらゴミ拾いをしました。皆様のご協力ありがとうございました。

地域まつり「みんなde I K O」開催に参加・協力しました

11月9日（土）多世代交流イベント「みんなde I K O」が大境公園で開催され、当自治会も協力・参加いたしました。盛りだくさんの楽しいゲーム、お買い物など多くの参加者でにぎわいました。

足立区立第十四中学校 吹奏楽部の演奏会が開催されました

足立区立第十四中学校吹奏楽部は、東京都中学生吹奏楽コンクールとマーチングコンテスト東京大会で金賞を受賞する素晴らしい成績をおさめ、全国大会に出場する為の活動費として寄付を募るため、11月3日（日）にチャリティーコンサートを開催しました。学生さんの素晴らしい演奏と音楽に打ち込む姿は輝いており、当自治会からも5万円の寄付を行い、応援する気持ちをお伝えしました。その後、第十四中学校吹奏楽部は全国大会第37回全日本マーチングコンテストに出場し、金賞を獲得されました。おめでとうございます。



避難所運営訓練・体験イベントが開催されました

11月17日（日）、第十四中学校にて伊興町第2アパート自治会・伊興三丁目アパート自治会と合同で避難所運営訓練・体験イベントを行いました。地震体験車、煙体験、初期消火訓練、応急救護訓練、簡易トイレ設置訓練をみんなで体験しました。足立区の災害対策係の方もお越しくださり質疑応答も行われました。参加くださった皆様おつかれさまでした。



* 西友竹の塚店さんにAEDを設置いただきました。24時間利用できる入り口付近にありますのでお立ち寄りの際は場所を確認してみてくださいね。

防犯講話の会を開催しました

12月14日（土）竹の塚警察生活安全課より、特殊詐欺などについて講話をしていただきました。第2部は斉藤萌子による講談が行われました。約30名の方に集まっていただき、防犯の知識を深め、講談を楽しみました。



年末夜警パトロールを行いました

12月26日（木）防災統括部と子供会による地域内夜警パトロールを行いました。合計27名が参加くださいました。皆様、寒い中ご参加いただきありがとうございました。

★各支部の取り組み・・・FG団地支部



12月27日（金）FG団地支部内で「お正月飾りになるフラワーアレンジメント講習会」が開催されました。お正月の準備とお花の勉強、親睦を兼ね備えたステキな企画でした。今後も、各支部でイベントを開催する際には自治会の補助金を支給出来る場合がありますのでご相談ください。

成人祝金について

1月11日（土）、成人を迎えた地域の皆様11名にお祝い金をお渡ししました。誠におめでとうございます。



自治会役員の間に入りませんか？



令和7年度の自治会役員を募集しています。

- ★役員として、地域の活動に新しい提案をしてみたい方
- ★役員のサブとして、もっと自治会の活動に深く参加してみたい方
- ★役員のちょっとしたお手伝いなら時々引き受けても良いよ、という方

お気軽に会長または役員あてにお声がけください！支部長・班長を通してご連絡いただいても結構です。よろしく願いいたします。